



UNIVERSIDAD

CCOO cifra en 1,5 millones el recorte de presupuesto para la ULE

○ Acusa a la Junta de "estrangular" a la institución académica leonesa

L.C. León

CCOO denuncia la aplicación "oficial" de políticas de privatización y recortes de recursos públicos por parte de la Junta en la Universidad de León, según la información -dicen- que el propio gobierno autonómico ha transmitido en una reunión con las universidades de la región.

Pese a las declaraciones del presidente Juan Vicente Herrera durante la apertura del curso académico en León, advierten, la realidad es que se pretende modificar, en el plazo de unos 20 días, el presupuesto ya aprobado y los gastos comprometidos por la Junta de Castilla y León para las universidades. En concreto, a la ULE estos recortes le suponen una reducción de un millón y medio de euros respecto a la asignación inicial para el año 2011.

Este recorte, manifiestan, va a incidir de manera muy negativa en la docencia. Según el sindicato, el vicerrectorado de profesorado de la ULE ya ha remitido a los departamentos una circular en la que se anuncia la posible disminución del número de grupos de clase, masificándose aún más las aulas de nuestra universidad, frente a las declaraciones con el Plan Bolonia de metodologías adaptadas a grupos reducidos.

En palabras del propio vicerrector, dice CCOO, los máster que se imparten en la ULE están sin dotación presupuestaria y el único que se imparte con el compromiso de la Junta de Castilla y León de aportar recursos para su financiación, como establece la legislación vigente, el de Formación de Profesorado de Secundaria (que sustituye al CAP), no ha recibido el dinero. "Es más, existe la convicción de que "no piensan pagar", añaden. ☺